
議事録 

会 議 名  第１８回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２８年１２月２０日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～16：30 作 成 者 牧野 容 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

利用者様 中川 浩様  

利用者様 原野 政治様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき   牧野 容 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 自己評価・外部評価 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（１２月２０日現在） 

 １０月 １１月 １２月 

登録者数 ２４名 ２３名 ２３名 

利用者数（通い） １９３名 １９４名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ６６０名 ６２４名  

 

 

登録者（１２月２０日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ５ 1 １   

女性   ２ ８ ５ １  

計   ７ ９ ６ １  

                                                        計 ２３名 

 

 

 ※１２月中に１名の方が、いぶき登録となり２３名になりました。 

 現在は、１名の空きがある状況ですが、そよ風入居者様の利用を予定しております。 

 

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

                                     

                                                          

                                                                                

                                               

 

                        

                                                                                                 

                                       

                                                    

   

 

カラオケ部屋に行きカラオケを楽しみました～ 

            

音楽に合わせて、ダンスもしました♬ 

                                          

                                              

 

 

  

保育園の子供たちが仮装をしてお菓子を貰いに来

ました～☆ 

皆でハイ。ﾎﾟｰズ☺ 



 

                                                        

           

 

 

                               

                                 

 

      

作り方は… 

美味しく頂きました～(^▽^)/ 

クリスマス会は、フルーツ・ケーキバイ

キングとビンゴゲーム行いました♫♫ 



                              

                                              

                                

                          

                                         

                                                                                                                                     

                                                                         

３．自己評価・外部評価.について 

 

【小規模多機能型居宅介護のサービス評価】 

 厚生労働省の示す運営基準の中で「事業所は提供するサービスの質を自ら評価するとともに、定期的に

外部の者による評価を受けて、それらの結果を公表すること」が義務付けられています。サービス評価の

目的は質の確保・向上に資するものです。 

 

 ７月・８月で職員による自己評価を実施し、取りまとめをして、「事業所自己評価」（事業所振り返りシート）

として定例会議（8/25）にて話し合いをしました。 

 「サービス評価」総括表について、ご報告させて頂きます。 

 

４．人事異動について 

人事異動となりまして、１２月より司会・進行を変更させて頂きますので、よろしくお願いいたします。 

 

５．今後の予定 

＜行事＞ 

１２月２２日   餅つき 

    

１月９日  新年会     

      

   

 

５．質疑応答 

ケーキ美味しい(＾◇＾) 

おめでとう 

ございます 

楽しかったな～ 

ありがとうございます 



◎地域の方との意見交換 

・只野様～ここの地域は水害の恐れがあるとの事で、地域（町内）としては、どのように考えていったら良い 

のでしょうか？ここでは、どのように考えていますか？ 

・中井理事～防火・防災の訓練を年に２回実施する事が決まっており、春と秋に計画をしています。住宅の 

管理者が防火管理の責任者となっておりますので、今後は地域の方と一緒に防火・防災訓 

練を行っていきたいと思っています。 

・只野様～行事の写真を見ると、皆さん楽しんでいる様子が見られますので、今後も行事の計画をして行っ 

てください。 

地域としても協力して行きたいと考えていますので、水害・訓練については検討お願いします。 

・丹野様～「サービス評価表」総括にあります意見については、とても良い事が書かれています。改善計画 

を行い、より良い事業所作りをしていただけると良いと思います。 

・中井理事～今年も残りわずかとなりまして、大きな事故がなく過ごすことが出来ました。風邪などが流行し 

ていますので、健康管理に気を付けて年末を過ごして頂けたらと思います。 

・川橋様～大きな事故なく過ごす事が出来ました。今後も入居者様の体調管理に気付く事が出来るように、 

小規模の職員とも協力しながら気を引き締めて行っていきたいと思います。来年も同じ入居者様 

と一緒に過ごす事が出来るように、気遣いや気配りを大切に行っていきたいと思います。 

                  

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２９年２月２１日（火）を予定しております。 

以上 

 

 


